

LA NOUVELLE PEUGEOT 3008 ET LE NOUVEAU PEUGEOT EXPERT REMPORTENT DEUX PRIX AUX TROPHEES L'AUTOMOBILE ET L'ENTREPRISE

Les Trophées du magazine l'Automobile et l'Entreprise se sont déroulés le 4 juillet 2017 et ont récompensé la nouvelle PEUGEOT 3008 dans la catégorie «Véhicule Particulier de l'année» et le nouveau PEUGEOT Expert dans la catégorie «Véhicule Utilitaire de l'année». Hugues de Laage, Directeur de Peugeot Professionnel a reçu les deux prix.

Les Trophées de l'Automobile et l'Entreprise ont été décernés par un jury de quatorze gestionnaires de parc à l'issue des essais des véhicules flottes de nombreuses marques automobiles réalisés sur le circuit Jean-Pierre Beltoise, en région parisienne le 6 juin 2017.

Pour la nouvelle PEUGEOT 3008, ce prix du Véhicule Particulier de l'année s'ajoute à un palmarès déjà bien rempli de plus de 25 trophées, dont le prestigieux prix «Car of the Year» décerné en mars dernier.

Pour le nouveau PEUGEOT Expert, ce prix du Véhicule Utilitaire de l'année est le sixième titre européen. Ce dernier récompense l'engouement des clients «entreprises» en France sur ce modèle qui, depuis son lancement l'an dernier, affiche une part de marché de 4 %.

PEUGEOT

Une conduite stimulante et valorisante, un design racé, une qualité sans compromis constituent l'engagement de la marque auprès de ses clients et contribuent à l'émotion que procure chaque PEUGEOT.

Présente dans près de 160 pays avec plus de 10 000 points de vente, PEUGEOT a progressé en 2016 de 12,3% à 1 919 460 véhicules commercialisés dans le monde. PEUGEOT allie partout Exigence, Allure et Emotion avec l'ambition d'être la marque généraliste haut-de-gamme à vocation mondiale.

Entamée en 1889, l'histoire automobile de la marque s'enrichit cette année d'une nouvelle victoire sur les pistes du Dakar avec un triplé des nouvelles 3008 DKR.